

DESARROLLO DE PROYECTO: ***ESTRUCTURA DE COSTES***

Los costes que se necesitan para llevar a cabo un modelo de negocios son caros, ya que hay que producir todo desde cero , tanto el producto como conseguir empresarios , economistas , trabajadores , a los cuales les guste la idea y quieran aportar o ayudar en el proceso de producción.

Normalmente crear una empresa suele ser un trabajo importante y costoso ya que no es algo fácil ni algo que se realice de la noche a la mañana. En conclusión la creación de un producto y el hecho de que se lleve bien a cabo y que acabe gustando a la gente tanto como para comprarlo y aportar beneficios , es muy difícil.